

El PP de Pedro Muñoz, en fuera de juego

Resulta interesante y paradójico observar cómo la visita a Pedro Muñoz del candidato del PP a la Junta de Comunidades, **Adolfo Suárez Illana**, el 3 de septiembre pasado, ha marcado el inicio del declive del PP en esta localidad. La visita a las gentes que llevan trabajando por sus pueblos y tierras hace algunos años más de los que el candidato del PP se lleva interesando por esta región, ha dejado paso en Pedro Muñoz a una situación política que podría definirse como la "crónica de una muerte anunciada". Esta vez, el marketing político del PP no ha servido para vender una gestión irregular del área municipal de deportes.

La dimisión del concejal de Deportes del PP de Pedro Muñoz pone de manifiesto que las formas y el fondo que los populares tienen a la hora de hacer política y de gestionar lo público no son viables por más tiempo. La dimisión, que se ha achacado a motivos personales, tiene más que ver con la diferencia de ideas con los miembros de su propio partido, revelando la línea poco dialogante y en ocasiones autoritaria de quien dirige la política en el grupo municipal e iniciando una situación de crisis de gobierno local. Seguro que los dirigentes del PP de Pedro Muñoz no olvidan que sus "jefes de Génova" consideran que hay crisis dentro de un partido político cuando en su seno existen diferentes opiniones.

Pese a esto, no debemos olvidar que la siempre maquillada versión oficial enmascara la verdadera razón de peso: la mala gestión económica del PP en el Área de Deportes, o más que mala irregular, que hace que no esté muy claro dónde está el dinero de esta Concejalía. La demagogia sirve para ganar elecciones, pero no para gobernar.

Puesto que el período de precampaña electoral está próximo, todos los ciudadanos de Pedro Muñoz deberían empezar a reflexionar sobre quiénes y cómo han gestionado los fondos públicos en este municipio en los últimos tres años y medio. Dejando claro a los ciudadanos que tienen el derecho de exigir responsabilidades políticas a sus dirigentes municipales y que éstos no se pueden esconder, excusarse o escurrir el bulto, argumentando que, en otras ocasiones, otros partidos políticos que gobernaron el municipio lo hicieron mal, ya que éstos ya ajustaron su responsabilidad política con el pueblo en las urnas.

La agrupación socialista de Pedro Muñoz quiere dejar claro en este artículo que quiere abandonar el modelo de oposición que el PP utilizó en los años en que gobernaba el PSOE, ya que no queremos entrar en el juego de las críticas destructivas y agresivas, que, en muchos casos, rozaban lo personal y que tanto han condicionado la vida política de nuestro pueblo en los últimos tiempos.

Consideramos que la política local debe abandonar el modelo de desgaste destructivo sobre el partido político que gobierna en el municipio, dejando paso a un modelo de críticas argumentadas, sin agresividad y, por tanto, de construcción alternativa. Nos gustaría dejar claro que la intención de la agrupación socialista de Pedro Muñoz con este artículo no pasa por dar el pistoletazo de salida a la precampaña electoral, rompiendo los tiempos que marca la política local, como ha hecho el PP en numerosas ocasiones.

Desde que el PP ganó las elecciones municipales en 1999, ha intentado vender su "gestión de progreso" con el único fin de ganar de nuevo las elecciones para que su equipo de Gobierno se garantice un estatus social y una carrera política dentro de su partido.

Para concluir, la agrupación socialista de Pedro Muñoz quiere expresar la obligación que siente de comenzar un trabajo de renovación política ante la gestión local del PP de los últimos tres años y medio con el objetivo de construir con la participación de los ciudadanos de la localidad un proyecto político alternativo para nuestro pueblo.

Agrupación Socialista de Pedro Muñoz.

EL CASINO PROVINCIANO



Miguel Angel Ruiz-Ayucar, presidente Diputación Toledo

TOLEDO: TRÁFICO INTELIGENTE

Con el objetivo de optimizar el uso del automóvil y favorecer la movilidad de los ciudadanos, la Diputación de Toledo ha puesto en marcha la campaña "Toledo: provincia histórica con tráfico inteligente", consistente en un servicio informático para fomentar el transporte en coche compartido. Este sistema, al que se accede a través del enlace www.diputoledo.es/apet/transportecompartido, es un punto de encuentro, un tablón de anuncios sobre rutas diarias y horarios para que cada usuario que haya ofrecido sus datos pueda ponerse en contacto con otras personas que realicen el mismo trayecto, realizando así la ruta en el mismo coche. La imaginación al poder, que decimos nosotros.



Alejandro Alonso, candidato del PSOE a la Alcaldía de Toledo

ALONSO ARRANCA CON AMBICIÓN

Recién proclamado candidato del PSOE a la Alcaldía de Toledo con los avales del 76 por 100 de la militancia socialista de la ciudad, **Alejandro Alonso** compareció en rueda de prensa para anunciar la apertura de su campaña electoral y ofrecer "un pacto por Toledo", integral y "que traspase lo que dura una legislatura" como la primera acción de su Gobierno. Flanqueado por los secretarios provincial y local del partido, **Emiliano García-Page** y **Antonio Guijarro** respectivamente, Alonso hizo declaración de principios al subrayar que "Toledo necesita algo más de ambición política en su Ayuntamiento", y que en ese sentido, su gestión se dirigiría a consensuar un gran proyecto de ciudad para lo que contará con todos los sectores, incluida la oposición.



José Manuel Molina, alcalde de Toledo

EL "ROJAS" VUELVE A LA VIDA

"Es un momento muy emotivo, que me llena de satisfacción al ver nuevamente abierto el Teatro de Rojas". Con estas palabras, el alcalde de Toledo, **José Manuel Molina**, expresaba su alegría al volver al coliseo, después de las obras acometidas y que sirvió para que el primer edil toledano recordara cuando inauguró, en mayo de 1989, junto a la Reina, Su Majestad doña Sofía, este emblemático teatro.

Para Molina las obras realizadas "han respetado el trazado original del Rojas". También se mostró orgulloso por las reformas el concejal de Cultura, **Luis Sánchez Contador**, quien aseguró que "ahora se abre una nueva etapa de ilusión para este teatro". Y todos tan contentos. Que bien.



Adolfo Suárez Illana, candidato a la presidencia de CLM

DESDE TRUJILLO CON PASIÓN

El candidato del PP a la presidencia de Castilla La Mancha, **Adolfo Suárez Illana**, aseguró el martes, ante dirigentes provinciales y regionales de su partido reunidos en Trujillo, que le sobra ilusión y le acompaña el partido para ganar las elecciones de 2003 y considera que la fuerza de la autocrítica le llevará a romper la barrera electoral de años anteriores y a conseguir en su comunidad autónoma los resultados que obtuvo el PP en las generales.

Suárez Illana reconoció que "es difícil pero no imposible", puntualizando que "a mí no me va a parar nadie en ese empeño y menos con José Manuel Molina apoyándome detrás", así como "todo el partido".

Pues nada, a lo hecho pecho y a lo dicho hecho. Punto.

CUADERNOS MANCHEGOS

Periódico Regional Independiente

REDACCIÓN CENTRAL: C/ Francisco García Pavón, 39 - Apartado de Correos n° 91 - Teléfono (926) 53 80 42 y Fax: (926) 51 43 20 - TOMELLOSO (Ciudad Real)

REDACCIÓN EN MADRID: Nuria Moraga y José Buitrago Prieto. Plaza de Callao, 1-Dcho. 409. - Telf: (91) 5223697 - Apartado de Correos n° 645

EDITA: Publicaciones de Cuadernos Castellano Manchegos, S.L. (<http://www.cuadernosmanchegos.com>) - Correo Electrónico: info@cuadernosmanchegos.com

DIRECTOR: Francisco Rosado López

DISEÑO Y MAQUETACIÓN: Alejandro Moya Morcillo

JEFE DE REDACCIÓN: Antonio Gómez Olmos

ECONOMÍA: Matías Díaz. CULTURA: José López Martínez
POLÍTICA: Juan Ramírez. ENTREVISTAS: Francisco Rosado. OCIO: José Buitrago. INFORMÁTICA: Juan Martínez Ollero. MÚSICA: Felipe Buitrago.
DEPORTES: Juan Martínez y Juan G. Martínez. CINE: David Buitrago.
COMARCA DE TOMELLOSO: Antonio Gómez Olmos.

COLABORADORES: Jesús Cruz, Julián Perona, Jesús Perona, José López Martínez, Francisco Javier Eozano de Castro, Andrés Cañas, David Olmedo Valero.

AGENCIA DE NOTICIAS: EFE y Koka / Castilla-La Mancha

*Depósito Legal: C.R. 17-1976 * R.G.P.I. 8160.46 (1976) * R.E.P. 1.429 - Tomo 18 Folio 205 - Sección 1ª (1977) - *B.O.E. n° 84 (8-4-1977)

CUADERNOS MANCHEGOS no se hace responsable de las opiniones vertidas fuera de sus artículos editoriales.

LA VERBENA

ANTONIO GÓMEZ

Resulta al menos curioso que haya sido un número de la Guardia Civil deseoso de convivir con su

pareja, del mismo sexo, en la Casa Cuartel, lo que haya reabierto, o al menos avivado el debate sobre las parejas de hecho.

En una sociedad moderna, que está creando diversas formas de convivencia, resulta totalmente anacrónico que el Estado no regule unas normas para las parejas que han optado por la convivencia como forma de vida, sin pasar por altares, juzgados o ayuntamientos, o sin que curas, jueces o alcaldes les den su bendición o aquiescencia. Y bastante difícil es ya de por sí la mera convivencia como para que su uso y disfrute encuentre trabas en el camino, como son la falta de derechos de estos compañeros en caso de que uno fallezca, abandone el hogar y a sus hijos o cualquier otra circunstancia desgraciadamente habitual en la sociedad actual.

Si en esta sociedad cada vez son, estadísticamente, más fre-

Parejas de hecho

cuentas este tipo de parejas, sin detrimento de las que opten por casarse, ¿Por qué no se regulan?, ya es hora

de que alguien tome cartas en el asunto. De momento el PSOE, por boca de su secretaria de Relaciones con las Organizaciones No Gubernamentales y Movimientos Sociales, **Leire Pajín**, ha instado al Partido Popular a dar luz verde a una legislación sobre parejas de hecho que evite discriminaciones. La joven socialista recalca que el Gobierno de **José María Aznar** debe escuchar a la sociedad y dar luz verde a las modificaciones legales en el Código Civil que eviten discriminaciones. Pues haber si la hacen algo de caso, que hay decenas de miles de parejas, de todos los tipos, esperando una legislación al respecto.

De cualquier forma, siempre habrá detractores de este tipo de relaciones sociales, pero son meramente retrógrados en contra de una sociedad que, en algunas cosas, avanza.